



# Nagoya GRAMPUS

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ

NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU NAGOYA 460-0002 JAPAN

国際会長主題	「とにかくやろう一成せば成る」
アジア会長主題	「とにかくやろう一成せば成る」
西日本区理事主題	「ワイズの原点、愛と奉仕で社会に貢献」
中部部長主題	「先ず、一步 楽しもう、学ぼう、働こう、そしてつなげよう」
クラブ会長主題	「親睦・自己研鑽・そして奉仕」

がんばれ日本 がんばるワイズ

2011年10月号

— < 今月の聖句 > —

あなたがたの光を人々の前に輝かしなさい。人々が、あなたがたの立派な行いを見て、あなたがたの天の父をあがめるようになるためである。

マタイによる福音書 5章16節

名古屋グランパスホームページ <http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/>

## 2011年10月例会ご案内

### ◎第一例会

と き : 10月11日(火)  
 ところ : 名古屋YMCA  
 時 間 : 19:00~  
 卓 話 : 「楽しいゲームをしよう」  
 講 師 : 鈴木 勉氏

1945年11月生を受け1964年トヨタ自動車販売入社。定年後イノアック社にて勉強。62歳独立。エンパイロメント・フレンド・カンパニー社にて経営コンサルタントそしてゲームとの係わりは何なのか、それは当日のお楽しみです。多彩な遊びの経歴をお持ちの鈴木さんと楽しい時間を過ごしたいと思います。リーダーも多数参加してください。

ドライバー : 荒川君  
 食事を用意しますので連絡は早めをお願いします。

### ◎第二例会

と き : 10月25日(火)  
 ところ : 名古屋YMCA  
 時 間 : 19:00~

### ◎根の上まつり

と き : 10月10日(祝月)  
 場 所 : 根の上キャンプ場  
 時 間 : 10:30~15:00  
 各自所定用紙で申し込んで下さい

### ◎各部会

10月1日(土) : 西中国部会  
 10月2日(日) : 九州部会  
 10月8日(土) : 六甲部会  
 10月15日(土) : 瀬戸山陰部会  
 10月16日(日) : びわこ部会

※街頭募金は別途連絡します

9月例会	例 会 出 席 状 況				B Fポイント		クラブファンド(9月)	
	在 席 者	16名	第 1 例 会	13名	当 月・切 手		ニコBOXノート	
	例会出席者	13名	第 2 例 会	7名	当 月・現 金		感 謝 ファンド	
当月出席率	81.3%	そ の 他	5名	累 計		累 計		

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”  
 =強い義務感を持つ。義務はすべての権利を伴う=

## 第一例会報告



日時:2011年9月13日(火)

場所:名古屋YMCA

出席者:服部・荒川・阿部・坂口・松原・坂野・三井  
坂本・早川・坂倉・信田・下村

ゲスト:長谷川中部部長



坂野 清治

今回の第一例会の卓話はNPO法人レスキューストックヤードの非常勤スタッフでありフリージャーナリストの関口威人氏に「東日本大震災から半年～支援の現場から見えること、見えないこと～」という題で卓話をしていただきました。

関口さんは元、中日新聞の社会部、文化部で活動された方で現在は東日本大震災の取材で東北を車中泊で行ったり来たりして、震災の状況を肌で感じて見える方でした。

震災直後の写真と現在の写真を見比べて復興の状況や放射能汚染の深刻な飯館村の住民の取材をして生の声を聞き、本当に深刻な状況を伝えていただきました。

中でも印象的だったのが、鼻血を出す子供が増えてきていること、野菜くだものをほとんど食べられず、レトルト食品に頼っていたり、作っても放射能で出荷できない米とわかっていて作っていたり、住民の苦悩をじかに感じたようなお話でした。

もう一つ私が感心したことは、プロジェクターで見せていただいた写真のセンスの良さでした、さすが

が新聞記者を長くされていた事もあり、どの写真も人の表情や状況が良く伝わる素晴らしいものばかりで感心いたしました。

中部部長の長谷川さんにも参加いただき有意義な例会となりました、みなさんのご協力有り難うございました。



## 第二例会報告

日時:2011年9月27日(火)19:00～

場所:名古屋YMCA

出席者:下村・坂野・阿部・早川・荒川・服部・坂本  
坂倉

議事等

### 1. 10月第一例会

開催日:10月11日 ドライバー:荒川君

卓話:「楽しいゲームしよう」講師:鈴木勉氏

食事有り 出席の確認を10月8日迄に坂本君  
迄連絡の事

### 2. BFの件 推薦対象:吉田一誠君

クラブ会長～中部主査～西日本区主任で推薦する。

### 3. 京都東稜クラブと交流会 参加者募集

日時10月23日(日) 会費10,000円

嵐山散策と保津川下り

### 4. 名古屋プラザクラブ合同例会

グランパス希望日時は11月第一例会

日時11月8日(火)午後7時～ 仔細は検討

### 5. グランパス11月第二例会

日時11月22日(木)午後7時～

阿部君の富士山登山報告会(食事あり)

### 6. 次期事業主任・理事キャビネット経費補助決定

ファンド会計より支出の依頼

### 7. 連絡事項(行事日程)

10月10日 根の上まつり

10月15日 ワイズポテト荷下ろし午後2時～

受け取りは午後6時迄にお願いします。

10月20日 チャリティー特別例会(四日市)

10月22日 東日本大震災被災地支援街頭募  
午後3時～

10月29日 ふるさとまつり愛知牧場

## 遊びと BBQ

- 10月30日 ピースフルサンデー南山バザー  
グランパスはゲーム？（依頼があれば）  
11月5日 チャリティーラン  
グランパスはきしめん支援（200食）

## 祝 富士山 登頂！



### 「富士山車いす登山で見てきたこと」

阿部 一雄

私は2002年、岡山のサーキットで開催されていたオートバイレース中に転倒し、背骨を折ってしまい脊髄損傷者となりました。自分の最も好きであったオートバイでの事故であったため、車いす生活に対する「覚悟」のようなものがあり、それ以来車いす生活と向き合ってきました。

また、障害者となっても私は恵まれていました。それは、職を失うことがなかったことです。お蔭様で、生活の基盤を保つことができました。しかしながら多くの障害者の方はそうはいかないのが現状です。

障害を負って9年、がむしゃらに生きてきました。障害を負うと「できないこと」も「待つこと」も多々あることを知りました。また私の前から離れていく人も大勢見てきました。

前置きが長くなってしまいましたが、今回の「富士山車いす登山で見てきたこと」について記したいと思います。

富士山登山を行う事になったきっかけは、「今年は富士山に登るぞ！」と2002年の正月に家族と交わした約束でした。その4月、怪我をして車いす生活になり、その後もその思いは諦めることができませんでした。そんな中、あるきっかけで富士登山にチャレンジしたいと考えていることをテレビ局の方へお話する機会があり、テレビ番組の企画で息子とともに登る「富士山車いす登山」、1回目(2009年)の機会を頂きました。ここで目標としたことは「勇気」「挑戦心」「感謝」でした。しかし、1回目の登山は準備期間が1ヶ月半しかなく、準備不足もあり七合目を超えたところで止めることになりました。

翌年の2010年、どうしても自力登山の目標を達成

したく再挑戦しました。結果は前年と同様、七合目を超えたところで止めることとなりました。2回目も準備不足が原因で登ることができませんでした。この時同行していた次女が「登った方がいいよ。次もついてくから！」と言ってくれました。これで3回目も登ることとなりました(笑)

3回目となる登山に向け多くの人と車いすの改良案を相談したり、綿密な登山計画や情報収集を行ってきました。3回目まで挑戦を続けてこれたのは、障害者でも「できないことはない」、「行けないところはない」という強い思いからでした。しかし登れても登れなくても、最後の登山とすることはその前から決めていました。



結果、日本人の障害者として自力登山で2人目となる、富士山の頂上に行くことができました！

天候には恵まれませんでした。綿密な計画と、考えられるトラブルを想定しての登山であったため、今回の登山は皆さんの力をお借りし成し遂げることができました。

皆さんと登り「一体感」のようなものを感じました。また、とても達成感を感じています！

諦めず、努力すれば成し遂げられることもあることを知りました。また人の温かみやつながりの大切さを、身を持って知ることができました。

私の座右の銘は「ピンチはチャンス チャンスはピンチ」です！

前記したように、障害者となり多くのことを学び、多くの経験をしてきました。でも、一人ではできないことも多々あり、誰かの手を借りて私たちは生きています。支えてくれた皆さんに「感謝」です！

富士山登頂を果たした今、「次なる挑戦」を私が語り出すと皆さんはおっしゃって頂きますが、私にとっての「次なる挑戦」は「謙虚」「精進」です。皆さんに今回頂いた「気持ち」や「力」をこれからの人生の中で皆さに恩返したいという気持ちが強くなりました。私はこれからも謙虚な気持ちで、精進し、皆様のお役に立てるような人生を皆様と歩んでいきます。



### [富士山車いす登山工程]

- 平成 23 年 9 月 3 日(土) 1 日目 曇
  - 午後 2 時 阿部建設(株)本社集合富士山に向け出発
  - 午後 6 時 富士宮市 民宿「芝川館」到着
- 平成 23 年 9 月 4 日(日) 2 日目 雨
  - 午前 3 時 起床
  - 午前 3 時 45 分 民宿「芝川館」出発
  - 午前 5 時 富士宮登山口到着(五合目)
  - 午前 5 時 ブルドーザー道より登山開始
  - 午前 11 時 七合目「御来光山荘」到着(2,700m)  
天候不順により午後の登山予定をキャンセル
- 平成 23 年 9 月 5 日(月) 3 日目 雨
  - 午前 3 時 起床
  - 午前 4 時 45 分 「御来光山荘」出発
  - 午前 5 時 バッテリー不調による交換作業
  - 午前 11 時 30 分 9.5 合目到着
  - 午後 1 時 45 分 登頂記念撮影&万歳!
  - 午後 2 時 下山開始
  - 午後 10 時 全員無事下山

## グランパスのみなさん

吉田一誠@london 26/09/2011

ご無沙汰をしております。老人ケニア記も終わらないうちにはや一年が過ぎようとしております。これを続けるのも今更という感じがしますので、近況報告をさせていただきます。

私は七月の始めからまたイギリスにきています。七月の終わりから一ヶ月あまりはメネットが娘と孫を二人連れてこちらにきました。幸い病気も怪我も無く楽しい夏休みを皆で揃って過ごす事が出来ました。長い間家を開けていて未だ放浪している亭主、父親が家族にしてやれる唯一の罪滅ぼしかもしれません。昨年に続ききた孫が来年もまた来るぞという言葉に励まされ？また当分放浪生活！？

さて、今回はイギリスだけでは無く日本選手が多

く活躍しているドイツにサッカーを見に行きました。元いた会社の営業所が有り、今まで仕事で何時も行っておりましたなじみの深いシュットガルトで岡崎選手が活躍しているということで今回はシュットガルトに行きました。



岡崎選手と記念撮影 (カメラマンは筆者)

シュットガルトはベンツやポルシェと言ったカーメーカーやボッシュやマーレと言った自動車部品の大手の本社が有りドイツのデトロイトと言った町でいわばドイツ車の発祥地であると共に、十二月のクリスマスマーケットでも有名な典型的なドイツの古い町でも有ります。

ここには 2006 年のドイツワールドカップも行われたベンツスタジアムが有り、岡崎選手のチームのホームグラウンドです。グラウンドはベンツ博物館の隣に有りベンツの本社にも隣接しています。八月二十日に試合を見にいきました。岡崎選手はハーフタイムのあと後半から出てきました。幸い我々の席はゴール近くの前の方の席でしたので、彼を間近に見る事が出来ました。試合は残念ながら負けましたし、岡崎選手が得点に絡む様な場面も有りませんでした。異国でしかも個人の能力の世界で認められ活躍しているのを見て改めて感動しました。あくる日にベンツミュージアムに行くつもりでスタジアムにいきました。丁度スタジアムに隣接しているグラウンドに人だかりがあったので行ってみると、なんと岡崎選手が練習していました、彼はスターティングメンバーでないのでも負け試合の後には練習が科せられる様です。しかも皆練習が終わった後に彼だけの居残り特訓が有り、シュートの練習を監督直々に指導していました。彼に対する期待が大きいのでしよう。練習が終わった後にグラウンドに倒れ込み空を仰いでいた彼は何を感じたのでしょうか？練習後には選手が皆のところに来てサインをしたり、写真を一緒にとったりしてくれました。岡崎選手にもサインをしてもらい一緒に写真を取る事も出来ました。(写真参照)

イギリスは街路の落ち葉が日に日にたくさん積もる様になり秋の訪れを感じます。最低気温が十度位

になりました、朝晩の寒さが身にしみるとともに、何となく気持ちも沈んで行く様な気がします。ともあれ、このまま日本に帰ると気持ちの切り替えも出来ないと言うのを口実にして九月末からインドに旅行をして一度イギリスに帰り、十一月初めには日本に帰る予定です。

昨年のサファリドライブが懐かしくインドでも動物保護区や国立公園を回る予定です。何とかしてトラを見たいと思っていますが、何せ東京都くらいの広さの公園にトラが五十頭くらいいるので密度が濃い所とか？運良く見られると良いのですが！ではまた。

## YMCA 便り

秋からはイベントのシーズン。チャリティラン(11月5日)の実行委員長、今年は荒川恭次さんです。例年にも増してグランパスクラブのバックアップをお願いします。

イルミネーションが全面中止となって、開催が心配されたクリスマスキャロル(12月23日)ですが、例年通り JR タワーズガーデンをお借りすることになりました。ただし、会場運営にひと工夫が必要です。当日のボランティアにも人数が必要です。合わせて、今からご予約ください。

## その他



9月11日(日) 栄にて街頭募金(ワイズ帽子初披露)



9月17日(土) 中西部部会参加(荒川)

## 1. 今月の誕生日

happy birthday  
高田師之子 (6日)  
congratulation!

## 2. 西日本区強調月間

10月度強調月間 B F

使用済み切手は世界のワイズメンの理解と交流へ導く扉です。「当たり前前」の事を「当たり前」に実行することが目標達成の一番の近道です。

三牧 勉 ファンド事業主任(大阪茨木)

## 3. 例会等出席状況

No.	氏名	9 / 13 第 一 例 会	9 / 27 第 二 例 会	9 / 11 街 頭 募 金	/	/
1	阿部 一雄	○	○			
2	荒川 恭次	○	○	○		
3	石原 邦利					
4	坂倉 洋	○	○			
5	坂口 功祐	○		○		
6	佐藤 壽晃					
7	信田伊知郎	○				
8	下村 明子	○	○			
9	高田 士嗣					
10	坂本 清則	○	○	○		
11	服部 庄三	○	○	○		
12	早川 政人	○	○			
13	坂野 清治	○	○			
14	松原 誠	○				
15	三井 秀和	○				
16	吉田 一誠	M				
17						
	計	13	8	4		

